2019年12月10日発行

168

■三重区の秋 思いつくままに

いつもながら秋は、三重区の大きな行事等が満載で、森本区も参加しての運動会、秋祭り、文化祭、ボランテ ィアによる市道舗装事業など多くの事業が天候にも恵まれ、多くの区民の皆さんに参加・ご協力いただき実施す ることができました。これも、区民の皆さんが、それぞれの立場で頑張っていただいたお蔭であると深く感謝致 しています。

また、この場を借りて、今秋の出来事をご紹介いたしますと…。

三重神社境内に石灯篭を河嶋 猛さん、太田幹夫さん、糸井 均さんから各一対ご寄贈いただきました。加えて 太田石材さんには参道石段等の修繕もしていただき三重神社も一層、荘厳さを増すことが出来ました。大変あり がとうございました。

それから表彰の関係ですが、河野矢 秀さんが消防危険業務従事者として瑞宝単光章の叙勲を、糸井照雄さん が市制 15 周年記念式典において、交通安全指導員として貢献され功績者表彰を受賞されました。いずれも長年 の功績が認められての表彰であり、大変おめでとうございました。また丹後文化会館での式典において永濱治夫 さんが手話で総合司会を務められていました。様々な分野で区民の方が活躍されていることを素晴らしく思った

今年の秋でした。 (三重区長 糸井 錦)

今後の各種行事など

12月15日(日) 大宮南小学校三重地区クリスマス会

12月22日(日)組長会、区役員忘年会

12月31日(火) 三重神社越年行事「ゆく年くる年」

1月11日(土) ふれあいサロン

1月12日(日)消防出初式



奏会が始まり、 15 時 か らは 正

作 が ス た!」の声 ラ 5 を 1 見た F は、 シ 弾 彐 をたくさ 今年ん は、 美 味 試 で を 写 しみい見 真

< し足 ま館11 品た。 を さ に月 運ん て 10 \mathcal{O} 文 方 化 展 が ま 行 重 き館れ わ公 いいや

ただきあ

ŋ

とうご

植えなどを出

展

たり、

緒 が

歌

0 た き

手

7

4

た。

 \mathcal{O} 方

Þ

に

作

また来年



寄贈頂

楽しかった運動会

10月6日(日)三重グラウンドにて令和元年三重 区民運動会が開催されました。

天候が心配されましたが、運動会実行委員会や 各係の皆さんのご協力のもと無事に行われまし た。今年は森本区のオープン参加があり、今まで よりも賑やかな運動会となりました。

じゃんけん満水リレーでは、じゃんけんマンの 糸井柚葵ちゃんがなんと 13 人勝ち抜き、青チーム の競技者も応援の皆さんも驚きと笑いに包まれ、 大いに盛り上がりました。

閉会式後は、各団体の皆さんが準備してくださった昼食を食べながら交流し、楽しい運動会となりました。











たくざん揺れました! ~赤米の手刈り



秋祭り

ました。本番二週間前から今年も三重秋祭りが行わ

伝統を受け継いで



寿楽会と 学生の交流



下げての開催でしたが、たく悪天候により予定を繰り

に励んでいました。

高校生の皆さんも毎晩

ませ、無事に終えることがで

の見物の皆さんを楽し

笹囃子の指導をされ

9月22日龍谷大学の学生と寿楽会の皆さんとの交流会が行われました。

た。」と感想を話されました。

くできるようになり良かっ

良くて、思っていたよりも早入った4年生のリズム感がた糸井資樹さんは、「新しく

学生の皆さんにとって、家族以外のお年 寄りと交流できる貴重な機会になったと思 います。

学生の皆さんからは、「仲が良いですね」 や、「楽しそうでよかったです」などの感想 をいただきました。



大好評の松茸ご飯



4日に行われ、三重村づくり4日に行われ、三重村づくりの当たりにし、こんなに喜んができ、実際に販売しましができ、実際に販売しているができ、実際に販売しているができ、実際に販売しているの当たりにし、こんなに喜んの当たりにし、こんなに喜んい気持ちになりました。

きフェ

スタが 11 月

大宮町一周駅伝



真剣な表情の糸井陸翔くん

11月24日(日)第54回大宮町 一周駅伝競走大会が開催されま した。大宮南小区からは3チー ム出場し、Aチームは2位、B 10位 11月24日(日)第54回大宮町



岡田志朗さんは30回出場され、 表彰されました。



小長谷悠真くんから新田実優さんへ タスキをつなぎました。



改田仁実さんは前日に福知山 マラソンにも出場されました。



親子で出場された新田唯史さん



姉妹で出場された改田佑実さん

~お知らせ~

本田款也さんが民生委員を務められてきましたが、 12月1日より服部光昌さんが務められることになり ました。

本田さん、長年ご苦労様でございました。 服部さんよろしくお願いいたします。



小学生タイムトライアルスタート